

# Pide Augusto López dejar el odio Critican ataques a los futbolistas

No es momento  
para ayudarle,  
señala titular  
de Gobernación

REFORMA / STAFF

Después del apoyo que recibió por parte de futbolistas, y tras varias horas de circulación de esos mensajes en redes sociales, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, dijo que aún no son los tiempos.

El funcionario federal y aspirante a la candidatura presidencial de Morena en 2024 reprochó los “injustos ataques” de los que han sido blanco Giovanni Dos Santos, Miguel Layún y Braulio Luna.

“Lamento los injustos ataques que han recibido jugadores por haberme hecho un saludo en redes, que de seguro fue de personas que quieren ayudarme, y como ya lo mencioné, no es el momento. El momento ahora es de México y de concentrarnos en seguir trabajando por lo que nos une.

“Sé que todos trabajamos con ese objetivo, incluso los que nos atacan. Pero dejemos el odio y los comentarios que no suman. Un abrazo de gol para @OficialGio, @MiguelLayun y @rucol1”, escribió el titular de Gobernación en sus redes sociales.

Con mensajes que se usan en la campaña a favor de Adán Augusto López, futbolistas mexicanos le enviaron saludos en Tiktok.

En un video que sale de la cuenta @almomento4t, los

jugadores se dirigen al tabasqueño como si lo conocieran

y tuvieran una amistad con él.

“Secretario Adán, ¿cómo está? Soy Giovanni Dos Santos y estoy ‘Muy Augusto’ con su amistad, le mando un fuerte abrazo”, dice en su intervención el ex jugador del Club América y de Barcelona.

Sin decir su nombre, Layún también manda mensaje al titular de Gobernación.

“Amigo, Adán Augusto, te quiero mandar un fuerte abrazo, desearte todo lo mejor para este año, cuidate mucho y que vengan cosas muy fregonas”, dice Layún, jugador del América.

Ya retirado y ahora comentarista deportivo, Luna es el otro futbolista que aparece en el video.

“Adán Augusto. ¿Cómo estás? Te mando un saludo.

“Siempre vamos a estar ‘Augusto contigo’, tu amigo Braulio Luna, que estás muy bien”, dice el ex jugador de los Pumas, del América y de la Selección Nacional.

En redes sociales, esos mensajes fueron comparados con los que pagó el PVEM a “influencers” en la campaña de 2021, y por los cuales el INE impuso sanciones.

## Pulso Twitter

**Fernando Belaunzarán**  
[@ferbelaunzarán](#)

Tres futbolistas encontraron la forma de arreglar sus problemas con el SAT y hacerse de una lana extra, expresando su apoyo a @adan\_augusto, quien se hizo el sorprendido. Morena reproduce las prácticas corruptas del Partido Verde. Son un asco.

**Mariana Gómez del Campo**  
[@marianagc](#)

¿Cuánto les habrán pagado a futbolistas para apoyar campaña ilegal de @adan\_augusto? Estoy segura que ni lo conocen o como dicen los jóvenes, ni lo topan. Todo mal.





**“Lamento los injustos ataques que han recibido jugadores por haberme hecho un saludo en redes, que de seguro fue de personas que quieren ayudarme, y como ya lo mencioné, no es el momento. El momento ahora es de México y de concentrarnos en seguir trabajando por lo que nos une”.**

